

Traditioneller Gegenbesuch der Franzosen bei uns

Französische Gastschüler aus Loudun in Westfrankreich besuchten von 30. April bis 5. Mai schon zum siebten Mal in Folge für eine Woche ihre deutschen Austauschpartner bei uns.

Die Franzosen wurden wie immer herzlich willkommen geheißen, wo man sich mit den jeweiligen Flaggen als Symbol für das gute gegenseitige Einverständnis Deutschlands und Frankreichs zum Gruppenfoto aufstellte (Bilder). Wie schon in den vergangenen Jahren ließ es sich auch die Stadt Beilngries nicht nehmen, die Gäste persönlich im Rathaus zu begrüßen.

Viele junge Franzosen zeigten sich begeistert über die zahlreichen Aktivitäten, die sie bereits am Wochenende mit den Gastfamilien und am 1. Mai unternommen hatten. Das Besuchsprogramm führte sie nach Kloster Weltenburg und in die Städte Nürnberg und München. Die jungen Franzosen besuchten selbstverständlich auch den Unterricht der Austauschpartner. Als gemeinsame Aktivität ging es nach Dietfurt zur Sommerrodelbahn.

Mit der Abreise der Gruppe nach Frankreich ist nun die zweite schulische Runde des schon siebten Austausches mit den beiden Partnerschulen in Loudun erfolgreich abgeschlossen. Unsere Schüler der 9. Jahrgangsstufe hatten ja bereits im März die erste Runde in Loudun verbracht.

Die gelungene Begegnung der zahlreichen jungen Deutschen und Franzosen soll im nächsten Jahr wieder stattfinden!

